



KUHN

Kehrschaufel

Artikel vom **20. November 2019**
Reinigungsgeräte



Dank der neuen Kehrschaufel mit langem Stiel von Vikan soll Schmutz schnell und ergonomisch beseitigt werden.

Vikan, Anbieter von hygienischen Reinigungsgeräten und -systemen, präsentiert eine neue Kehrschaufel mit langem Stiel, womit laut Hersteller trockener und feuchter Schmutz schnell, effektiv und vor allem ergonomisch beseitigt werden soll. Die Kehrschaufel mit langem Stiel ist besonders robust und bietet eine 330 mm breite Lippe für ein einfaches und effizientes Kehren. Die teilweise erhöhte Schaufel verhindert, dass der aufgedrehte Schmutz herausfällt. Hohe Ränder sorgen für eine größere aufnehmbare Schmutzmenge und sollen so die Anzahl der Arbeitsunterbrechungen verringern, die beim Entleeren der Kehrschaufel entstehen. Das Unternehmen gibt an, die Anwenderrückmeldungen bezüglich einfacherer und effizienterer Arbeitsabläufe zu beachten. Die Erweiterung des Produktangebots um die neue Kehrschaufel sei ein direktes Ergebnis dieser Zusammenarbeit mit den Anwendern. Die neue Kehrschaufel ist in sechs Farben erhältlich und fügt sich damit in die meisten Farbcodierungssysteme für die Hygienekontrolle ein. Darüber hinaus ist sie mit einem 1 m langen Aluminiumstiel ausgestattet. Das hygienische Stielgewinde ist auch für sämtliche anderen Stiele des

Herstellers geeignet. Das Unternehmen empfiehlt, die Kehrschaufel mit langem Stiel zusammen mit einem schmalen Besen und dem 1 m langen Aluminiumstiel aus dem Herstellerprogramm zu verwenden.

Hersteller aus dieser Kategorie
